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静脉曲张 脉管炎烂腿易致截肢
静脉曲张、脉管炎患者得病初期

觉得不影响吃喝和工作，往往不重视
而耽误最佳治疗时机，后期严重后出
现瘙痒瘀黑，溃疡“老烂腿”等，严重
者甚至导致截肢。

辽宁周围血管病专家李春鹏主
任毕业于中国医科大学，中华中西医
结合学会专业委员会委员，从事于周
围血管病临床研究治疗 40 余年。对
治疗下肢静脉曲张、血栓性静脉炎、

深静脉血栓、脉管炎、动脉硬化闭塞
症、糖尿病坏疽（老烂腿）等周围血管
病研究治疗有较深的造诣和见解，愈
后远期效果理想。

据悉，李春鹏主任采用高分子无

痛介入治疗技术，已使众多患者恢复
了健康的双腿。其优点：（1）治疗只
需30分钟，无创伤不住院，无痛苦，随
治随走，不留疤痕，恢复快，费用低，
不影响正常工作和生活。（2）伴有糖

尿病、高血压、心脏病等患者和爱美
女性均适合这种方法治疗，不受年龄
限制。

咨询预约热线：024-86742565
姜晓菲

记者6日从人力资源社会保障部
了解到，人力资源社会保障部近日将
推进设施便民，落实服务窗口设计标
准，杜绝“蹲式、踮式、趴式”柜台，在
新建和改建中不得设置隔离玻璃，合
理配备取号、查询等自助服务设施，
聚焦精减证明材料等方面，着力解决
系统行风建设存在的问题。

据了解，为深入贯彻中央关于集
中整治形式主义官僚主义的部署要

求，着力解决系统行风建设存在的问
题，除了优化服务设施外，人力资源
社会保障部还将聚焦精减证明材料、
减少排队时间、压缩办结时限、严格
工作纪律、畅通服务热线等方面，并
开展专项提升行动。

据人力资源社会保障部有关负
责人介绍，进一步精减证明材料，将
坚决取消无设定依据的审批服务事
项和证明材料，大力推行告知承诺

制，加快系统整合互通和信息共享，
加强事中事后监管。

此外，减少排队时间，将对排队
时间长的前 3 个事项剖析原因，加快
推进一窗通办模式，推动人力资源社
会保障服务事项全流程网上办。压
缩办结时限，将明确每一项人力资源
社会保障行政审批服务事项办结时
限，大力推行即时办结，对法律法规
和政策已规定办结时限的，力争再压

减 30%。严格工作纪律，将严格窗口
单位作息时间，杜绝迟到早退，落实
AB 岗制度，杜绝出现工作人员态度
生硬、使用文明禁语，甚至与群众争
执等情况。保障热线畅通，将加大热
线电话服务供给，完善热线功能，确
保一次性接通率达到80%以上。

这位负责人强调，各地各单位要
对照上述要求，采用群众提、自己找、
上级点、互相帮、集体议等多种方式，

全面深入查找本地本单位存在的突
出问题及其具体表现，从严从实整
改；要建立问题台账，逐项明确整改
时间、具体措施，实行销号式管理，确
保整改到位；要坚持以下看上，窗口
单位在经办服务中发现的政策难理
解、落实难度大、流程不科学及其他
群众反映强烈的问题，要及时向业务
主管单位反映，作为制定完善政策的
重要参考。

人社部：服务窗口杜绝“蹲式”柜台

5 月的福建省长汀，层峦叠翠，
景色宜人。经过几代人不懈努力，长
汀，这个著名的“山光水浊”之地，已
成为生态美、百姓富、产业优的“生态
家园”。
“滴水穿石”：“山光水浊”换颜

长汀，曾是中央苏区经济文化中
心，红军长征出发地之一。因处严重
水土流失区，长期红壤裸露，被称作

“火焰山”。
1983年，长汀被列为福建省水土

流失治理试点，拉开了水土流失治理
的序幕。2000年，福建省进一步将长
汀水土流失治理工作列为“为民办实
事”项目之一，打响了大规模水土流
失治理攻坚战。

红军不畏艰难、不怕牺牲的精
神，浸染在这片土地上，流淌在人们
的血液里。今天的长汀，传颂着“断
臂铁人”兰林金的新故事。

2003年，兰林金在一次事故中失
去了双臂。曾是军人的他崇尚“永不
言弃”，几年后，大胆承包了 2270 亩
荒山造林，一直干到今天。

“断臂了，使不上劲，别人挖一
铲，我挖 10 铲；用不了剪刀，我就用

牙为7万株油茶剪枝。”兰林金回忆。
今年春季，他亲手栽下的近1000

亩油茶、脐橙、金桔、毛竹已绿遍山
岗。

党政机关、社会团体、企业、部
队、高校……长汀水土流失区成为社
会各界“治荒山”的战场；“滴水穿石、
人一我十”的长汀精神沸腾在这片红
色土地上。上世纪 80 年代以来，长
汀治理水土流失面积235万亩，水土
流失率已降低到 7.95%。如今，长汀
森林覆盖率达 79.8%，成为福建最绿
县份之一。

“最近，拍摄到了多年未见的‘中
国最美小鸟’蓝喉蜂虎以及水鹿种
群，说明这里的生态得到了极大改
善。”福建汀江源国家级自然保护区
管理局局长巫成火说。
“靠山吃山”：生态“返利”于民

“从向山林进军，到大种大养；再
到今天，变成林下养鸡、种草药……”
古城梁坑村支书傅烨讲述长汀致富
道路之变。

靠山吃山，如今“吃”的是山里的
生态。2016年，梁坑村成立了生态种
养合作社，在竹林下种植了 1000 多

亩有机姜黄和三叶青，打开了致富新
门。

“毛竹照样能卖，竹林下的生态
药材每亩还能收近千元，叶子还能加
工成生态茶叶，价格不断走高。现在
我们才用 1000 亩林地，村里还有近
万亩可以利用。”傅烨的话里满是期
待。

近年来，长汀林业产业从单一的
竹山、果树，向多元化种植和森林观
光旅游等林下经济转型。2018年，长
汀林下经济经营面积达170万亩，参
与农户 21463 户，实现产值 27.25 亿
元。

“长汀绿起来之后，必须考虑怎
样让生态释放红利，让老百姓富裕，
让乡村振兴。”长汀县委书记廖深洪
说，长汀县去年农村居民人均可支配
收入达到15348元，比2012年翻了一
番。去年，长汀县成为福建省首批实
现脱贫摘帽的省级扶贫开发工作重
点县之一。

如今，越来越多的年轻人回到长
汀发展。大学生赖斌就是其中一个，
2017 年，他与两位 90 后大学生在河
田镇伯湖村创办了新农人生态农业

有限公司，从事生态种植和休闲农
业，带动贫困户每年增收5000元。
生态自觉：向着更优更富

河田镇刘源村村民刘静美在花
甲之年，人生来了个180度大转弯。

他 23 岁 成 为 林 场 伐 木 工 人 ，
2007年，年过60的他投入全部积蓄，
承包 4470亩荒山植树造林。“前半生
我砍了多少树，后半生我全部种回
来。”刘静美说。

保护生态的理念，在长汀深入人
心，成为一种全民自觉。廖深洪表
示，在产业选择上，长汀坚决实行环
保“一票否决”制，2016年至今拒绝了
7家污染隐患较大的企业落户。

记者了解，长汀正在构筑“332”
产业新格局：确立稀土、纺织服装、文
化旅游三个主导产业，及特色现代农
业、医疗器械、电子商务三个重点产
业，发展新能源、健康养老两个新兴
产业。

“选对路子，迈开步子”——长
汀，这个曾经的贫困县，在过去两年
蝉联福建省县域经济发展十佳县。

“生态还要更优，百姓还要更富，这是
长汀永远的追求。”廖深洪说。

美国波音公司 5 日承认，2017 年
就知道 737 MAX 系列客机的“迎角
不一致警示灯”无法正常运行，但直
到去年 10 月印度尼西亚狮子航空公
司空难，才与美国联邦航空局讨论这
一问题。

这家全球最大飞机制造商同时
反复强调，警示灯并非飞机安全操作
必备装置，且波音和联邦航空局都有
这一结论。

早知情

737 MAX 系列客机 2017 年投
入商业运营。波音公司 5 日在企业
网站发表声明，承认在当年新客机

“开始交付的数月内”，工程师们便
发现客机的“显示系统软件无法正
确满足‘迎角不一致警示灯’的必备
条件”。

声明说，“迎角不一致警示灯”按
设计要求应是“标准、独立配置”，但
波音购得的软件把警示灯与“迎角指
示器”捆绑，而后者在 737NG 和 737
MAX 系 列 客 机 上 都 只 是“ 选 装 配
置”。声明没有明确企业从何处购得
软件。

“因此，软件只会在选装了‘迎角
指示器’的飞机上激活‘迎角不一致
警示灯’。”

声明说，发现软件不适配情况
后，波音多名专家评估故障解决方
案，认定警示灯缺失“不会对飞机安
全或操作造成不利影响”；显示系统
软件下次预定升级时可能会“解绑”
警示灯和指示器，在此之前“现有功
能可以接受”。声明没有给出“预定
升级”的具体时间。

“迎角指示器”提供探测气流与
翼弦夹角的两个迎角传感器读数。
如果迎角过大，飞机可能失速。“迎角
不一致警示灯”提醒两个读数不一
致。

作为波音737 MAX系列客机最
大客户，美国西南航空公司4月28日
证实，直到狮航空难后才从波音方面
得知，需要付费加购“迎角指示器”才
能在 MAX 客机上正常使用“迎角不
一致警示灯”。这一警示灯状态与
737NG 系列不同，也与 MAX 操作手
册说明不符。

狮航和埃塞俄比亚航空公司各
一架737 MAX 8型客机去年10月和
今年 3 月先后坠毁，合计致 346 人丧

生。两起空难都与两个迎角传感器
中的一个出现故障相关。

拉下水

波音在声明中再三强调，“迎角
不一致警示灯”和“迎角指示器”都

“只提供辅助信息”，“在任何商用运
输飞机上都不被视为安全装置”；向
客户提供的737 MAX等全部飞机已
配备所有安全操作飞机所需飞行数
据和信息。

声明澄清，波音高层没有参与
2017年故障评估，直到狮航空难后才
得知相关问题。

此外，去年 11 月初、即狮航空难
大约一周后，波音和美国联邦航空局
相继发布的“操作手册公告”和“适航
指令”阐明，“迎角不一致警示灯”作为
可能因迎角数据错误而亮起的指示之
一，需要与“迎角指示器”搭配使用。

波音承认，狮航空难后才与联邦
航空局讨论“迎角不一致警示灯”事
宜，说企业工程师2017年已辨明相关
软件问题并“依据标准流程”确定，问
题不会对飞机安全或操作造成不利
影响。去年 12 月，波音组建“安全审

查委员会”，再次判定警示灯缺失不
构成安全问题并把相关结论和分析
递交联邦航空局。

按照路透社的说法，5 日声明是
波音在两起空难后首次公开承认，在
737 MAX 研发过程中曾“无意间做
过某事”，尽管企业辩称这一无心之
举无关安全。

就波音声明，联邦航空局一名官
员 5 日向媒体记者证实，波音“等了
13 个月才在去年 11 月”通报相关事
宜。虽然联邦航空局认可波音就警
示灯所作结论，但如果“波音及时或
更早一些与航空运营商沟通”，“本可
以减少或消除可能带来的困惑”。

生疑窦

波音737 MAX客机目前遭美国
等多个国家和地区停飞或禁飞。波音
在声明最后承诺，正升级显示系统软
件，重新把“迎角不一致警示灯”设置
为“标准、独立配置”。737 MAX复飞
后，这一系列所有正在生产中的客机
将同时配备“已激活、可操作”的迎角
警示灯和免费“迎角指示器”，已交付
的737 MAX客机同样可激活警示灯。

波 音 希 望 今 年 夏 天 前 让 737
MAX 客机复飞，为此已承诺升级飞
行控制软件并向飞行员提供关联飞
行自动控制的更多信息。为此而准
备的特别试飞最早本周举行，波音之
后将正式把升级版软件交由联邦航
空局审核。

美联社报道，无法确认如果“迎
角不一致警示灯”功能正常，是否可
以避免两起空难，但 5 日声明反倒让
监管部门和客户对波音是否坦诚产
生新疑问。

另据路透社报道，航空业界数年
来一直讨论迎角数据是否应显示在

“拥挤”的飞行仪表板上，因为飞行员
已掌握与迎角直接相关的气流速度
数据。

部分分析师和学者认为，如果
“迎角不一致警示灯”能正常运行，可
以帮助狮航维修人员在空难前诊断
客机故障。

为查明空难原因，美国司法部正
对波音是否在客机飞控软件等方面
对监管部门构成误导作刑事调查。
波音同时面临美国国会多个委员会
和交通部督察长办公室审查以及空
难死者家属提起的多项诉讼。

波音承认早知737 MAX警示灯故障

王孝和原籍浙江鄞县，1924
年生于上海。1938 年，考入上海
励志英文专科学校，开始接触进
步 书 刊 ，受 到 党 组 织 的 培 养 。
1941 年加入中国共产党。1943 年
进入美商上海电力公司。1946 年
1 月，上海电力公司发生大罢工，
王孝和积极组织工人参加罢工斗
争。1948 年 1 月，王孝和当选为
上海电力公司工会常务理事。上
海电力公司党组织为了加强对工
会的领导，将工会内的 5 名党员
理事组成党团，由王孝和任党团
书记。在王孝和的带领下，上海
电力公司工人在同国民党上海反
动 当 局 的 斗 争 中 发 挥 了 重 要 作
用。4 月 21 日，由于叛徒出卖，王
孝和被国民党反动军警逮捕。在
监狱中，王孝和同敌人作坚决的
斗争。9 月 30 日上午，王孝和在
提篮桥监狱刑场英勇就义，时年
24 岁。
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福建长汀：换颜“山光水浊”永驻绿水青山
为了民族复兴
英雄烈士谱

王孝和：无所畏惧的
工人阶级代表


